

学校だより第8号
令和2年度 12・1月



南牧中学校から地域の皆さんへ

すずらん



資源の窓口

アルミ缶
ペットボトル
ビール瓶
一升瓶



◇3年生最後の生徒総会

12月18日(金)



3年生が運営する最後の生徒総会です。
各委員会から今年度の反省が出され、質疑応答が行われました。2年生・1年生も、次は自分たちの番だという思いで、3年生の運営を目に焼き付けていました。



次は新役員の紹介です。新役員に決まった生徒は緊張した面持ちで全校の前に並びました。自己紹介からは緊張と共に、「頑張るぞ!」というやる気も感じられました。

翌週に新役員への引き継ぎ会が行われました。いよいよ、新委員会の船出です。



◇2学期終業式 12月25日(金)

給食の後、体育館へ移動して、「賞状伝達式」を行いました。2学期の活動でいただいたたくさんの賞状を校長先生に読んでいただき、受け取りました。一番多い生徒は6枚ももらいました。

次は「終業式」です。2学期の振り返りを各クラス代表1名が発表しました。勉強(テスト)のこと、文化祭のことなど、長かった2学期を振り返りました。また、3学期にむけての抱負なども発表してくれました。



◇3学期始業式 1月8日(金)

3学期の始業式はリモートで行いました。気温がとても低かったこと、新型コロナウイルスが再び流行し始めたこと、入学試験が間近に迫っている生徒が何人もいたことから、このようなかたちでの実施としました。

校長室で新任の先生の紹介とあいさつ、各学年1名の3学期に向けての決意発表、校長先生の話、養護の先生からの話がありました。パソコンの前での発表に戸惑っている生徒もいましたが、各教室ではテレビ画面を通しての発表を真剣に聞いていました。



■お知らせ

2月5日(金)に今年度最後の授業参観を行います。保護者の皆さんはご来校いただきますようお願いいたします。

なお、今回も新型コロナウイルス感染予防のため、一般の皆様のご来校を見合わせていただきます。大変申し訳ありませんが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

■お願い

資源回収にご協力いただき、ありがとうございます。

今年度より「エコキャップ」の引き取りを中止させていただいております。

ご協力をお願いいたします。

